



Martin Hirzel wird neuer Vizepräsident von economiesuisse

Der Vorstand des Wirtschaftsdachverbands hat die Nachfolge des abtretenden Swissmem-Präsidenten Hans Hess in seinem Leitungsgremium bestimmt: Martin Hirzel, designierter Präsident von Swissmem, übernimmt ab dem 1. Januar 2021 von Hans Hess das Amt eines economiesuisse-Vizepräsidenten.

Im fünfköpfigen Präsidium des grössten Schweizer Wirtschaftsdachverbands sind traditionell die bedeutendsten Branchenverbände vertreten, darunter auch Swissmem. Beim Verband der Maschinen-, Elektro- und Metall-Industrie kommt es per Ende Jahr zu einem Wechsel im Präsidium: Martin Hirzel tritt die Nachfolge von Hans Hess an. Die Mitgliederversammlung von economiesuisse hat Hirzel im November auf dem Korrespondenzweg in den Vorstand des Dachverbands gewählt, der ihn nun einstimmig zum neuen Vizepräsidenten ernannt hat. Er ergänzt das fünfköpfige Gremium mit Präsident Christoph Mäder und den drei anderen Vizepräsidenten Matthias Leuenberger, Bernard Rüeger und Herbert J. Scheidt.

Martin Hirzel (50) ist seit mehr als zwei Jahrzehnten in unterschiedlichen Funktionen in der Schweizer Industrie tätig. Sein beruflicher Werdegang führte ihn für jeweils mehrere Jahre nach São Paulo und nach Shanghai. Heute lebt er mit seiner Familie in Zumikon. Hirzel ist Mitglied des Verwaltungsrats der Bucher Industries AG und des Regionalen Wirtschaftsbeirats der Schweizerischen Nationalbank. Ausserdem präsidiert er den Beirat der ZHAW School of Management & Law.